



Holger Schwehm Ortsvereinsvorsitzender

Liebe Weilerbacherinnen und Weilerbacher.

die Kommunalwahl 2024 steht vor der Tür. Am 9. Juni wählen Sie den nächsten Ortsgemeinderat, der dann fünf Jahre lang über die Geschicke von Weilerbach bestimmen wird, sowie den kommenden Ortsbürgermeister. Diese Wahl fällt in eine Zeit, in der sich in Weilerbach gerade baulich viel bewegt.

Die Bagger sind angerückt auf dem Baufeld der Firma MKT im Gewerbegebiet und auch auf der Querstraße Schulstraße/Gartenstraße in der Nähe der Grundschule tut sich etwas. Und auf dem Baufeld des Medizinischen Versorgungszentrums (MVZ) am ehemaligen Standort des Wasgau Marktes steht nun zumindest ein Kran.

Der SPD-Ortsverein hat in diesem Wahljahr, neben einigen Ansprech-Bars am Dorfplatz, die dörfliche Entwicklung in den Mittelpunkt von Bürgerwanderungen im März und April gestellt.



Peter Kannengiesser Ortsbürgermeisterkandidat

Das Dorf verändert sich und die SPD möchte weiterhin dafür sorgen, dass der Slogan unseres Bürgermeisterkandidaten Peter Kannengiesser Bestand hat: "Wer in Weilerbach lebt, lebt glücklich und zufrieden."

Herzliche Grüße, Holger Schwehm

Unser Dorf verändert sich ein Rundgang

Geführt von Peter Kannengiesser, Bürgermeister-Kandidat der SPD in Weilerbach, wanderten im März und April Bürgerinnen und Bürger an die neuralgischen Punkte, an denen die Ortsgemeinde derzeit ihr bauliches Gesicht verändert.

Medizinisches Versorgungszentrum: Bauantrag wurde gestellt

Der Bauantrag für das Medizinische Hotel und weitere Gastronomie entste-Versorgungszentrum (MVZ) direkt beim Kreisel am Ortseingang ist eingereicht. Es ist der erste Bauabschnitt eines großen Vorhabens, für das auch die Gebäude des KiK und der Tennishalle weichen müssen. Doch zunächst entsteht erst auf dem Baufeld nahe des Ortseingangs einmal das Versorgungszentrum samt Parkgarage auf drei Ebenen. Später sollen die übrigen Gewerbeeinheiten, in die auch der Aldi einziehen wird, sowie ein

hen. Das Gelände am ehemaligen Wasgau war Startpunkt der ersten Tour im März, bei der sich die Interessierten auch von Wind und Wetter nicht abschrecken ließen. Sämtliche Gebäude werden mithilfe von Holzfertigkonstruktionen gebaut. Wie diese aus der Nähe aussehen, zeigte Peter Kannengiesser beim Rundgang am Schellenberg, wo diese Bauteile ebenfalls für ein Privathaus eingesetzt werden. Von dort aus ging es weiter Richtung Gewerbegebiet.



Weilerbacher, Blick

MKT-Erweiterung macht Fortschritte

Im Gewerbegebiet "Im Immel" steht bereits die neue, 15.000 Quadratmeter große Produktionshalle und ein dreistöckiges Funktionsgebäude mit Büros des Weilerbacher Schwerlastdübel-Produzenten MKT. Fünf Hektar misst die Fläche des neuen Standorts mit Optionsflächen. Durch die Maßnahme werden zusätzliche Arbeitsplätze geschaffen. Ein Glückfall für Weilerbach. Eine Teilfläche von 2,2 ha ist noch im Besitz der Ortsgemeinde und soll



zeitnah vermarktet werden. Bislang dominiert das Rotbraun der Erde. Doch wie beim Spaziergang mit Ortsbürgermeisterkandidat Peter Kannengiesser zu sehen war, ist der Wall bereits bepflanzt, der Standort soll grün werden. Das Rückhaltebecken ist schon fertig.

Vor dem Werk entsteht ein Kreisel, der war Vorgabe des Landesbetriebs Mobilität (LBM) – ohne ihn wäre die Erweiterung des Gewerbegebiets nicht genehmigt worden. Hier sind die Umrandungen klar zu erkennen. Kannengiesser hofft, dass auch der Kreisel bald fertiggestellt und die Ampelschaltungen entfernt werden können.

Sie möchten sich für Weilerbach engagieren?
Werden Sie Mitglied in der SPD Weilerbach:

holger.schwehm@spd-weilerbach.de

V.i.S.d.P.:

SPD Weilerbach

Vorsitzender

Holger Schwehm

Mackenbacher Str. 19

67685 Weilerbach

Sicherheit für unsere Schulkinder: Parkplatz Gartenstraße entsteht

Kurz vor Schulbeginn drängen sich die Autos der Eltern vor der Grundschule Weilerbach, Kinder laufen zwischen den Autos über die Straße. Um diese Situation zu entschärfen, wird die Querstraße zwischen Garten- und Schulstraße ausgebaut, es entsteht ein Parkplatz mit 38 Stellplätzen, an denen Schülerinnen und Schüler sicher ein und aussteigen können. Zur Grundschule hin ist ein versenkbarer Poller geplant, sodass die Schulbusse passieren können, Privatautos aber nicht.

Jetzt, im Frühjahr 2024, ist schon deutlich zu erkennen, dass die bisher unbefestigte Querstraße strukturierte Formen annimmt. Bis der Parkplatz in Betrieb genommen wird, dauert es noch eine Weile. Doch auch hier geht es voran, wie bei der Bürgerwanderung mit Peter Kannengiesser zu sehen war.



lean Peter



Dieses Team der SPD kandidiert für den Ortsgemeinderat Weilerbach. Gewählt wird am 9. Juni 2024. Die Briefwahl kann ab 6. Mai bei der Verbandsgemeinde beantragt werden.





Listenplatz 2 Dennis Licht, 31 Industriekaufmann



Listenplatz 3 Karin Decker, 67 Diplom-Volkswirtin



Weilerbacher

Listenplatz 4 Volker Cullmann, 43 IT-Berater



Listenplatz 5 Holger Schwehm, 63 Diplom-Physiker



Listenplatz 6 Udo Janke, 61 Florist



Listenplatz 7 Andreas Gröhbühl, 44 Politischer Referent



Listenplatz 8
Hans Ulrich Wenz, 76
Rentner



Listenplatz 9 Cornelia Rutz, 62 Einzelhandelskauffrau



Listenplatz 10 Robin Steinhauer, 34 Fahrlehrer



Listenplatz 11 Björn Brandstädter, 37 dipl. Bankbetriebswirt



Listenplatz 12 Marian Jung, 41 Sozialpädagoge



Listenplatz 13
Thorsten Hupp, 34
Project Manager Software



Listenplatz 14
Horst Bonhagen, 68
Sparkassenbetriebswirt



Listenplatz 15
Melissa Unterberg, 35
Bankfachwirtin



Listenplatz 16 Christina Reichart, 34 Mechatronikerin



Listenplatz 17 Klaus Wenzel, 72, Leitender Stadtverwaltungsdirektor i.R.



Listenplatz 18 Monika Paulick, 79 Rentnerin



Listenplatz 19 Stephan Feindel, 68 Selbstständig



Listenplatz 20 Gabi Braun-Hettesheimer, 75 Rentnerin

Weilerbacher Blick

Weilerbach kommt ohne Grundsteuererhöhung aus

SPD

Während derzeit landauf, landab Kommunen die Grundsteuer erhöhen müssen, kann die Ortsgemeinde Weilerbach auf diesen Schritt verzichten. Die Grundsteuer zahlen Grundstückseigentümer und kann auf Mieterinnen und Mieter umgelegt werden. Der nun verabschiedete, ausgeglichene Haushalt weist einen Überschuss von 82.637 Euro aus. Die Rücklage weist 5,4 Millionen Euro aus. Die Investitionen betragen ca. 4,1 Millionen Euro. Ortsbügermeister Horst Bonhagen: "Die gute Nachricht - wir werden keine Grundsteuer erhöhen müssen."

Neuer SPD-Spiele-Nachmittag im Bürgertreff des Bürgerhauses

Conny Rutz organisiert für den SPD-Ortsverein Weilerbach seit 24. April 2024 einen Spiele-Nachmittag. Jeden vierten Mittwoch im Monat sind Jung und Alt eingeladen, in den Bürgertreff im Bürgerhaus zu kommen, um miteinander Gesellschafts- und Kartenspiele zu spielen. Der Spiele-Nachmittag beginnt um 14.15 und geht bis 17 Uhr.



So nutzen Sie Ihr Stimmrecht optimal: Wahlvorschlag 1 Sozialdemokratische Partei Deutschlands SPD 1. Kannengiesser, Peter 1. zuerst den Wahlvorschlag 2. Licht, Dennis ankreuzen, so verschenken Sie 3. Decker, Karin keine Ihrer Stimmen 4. Cullman Volker 2. dann die Personen 5. Schwehm, Holger ankreuzen, die Sie in den Rat wählen wollen 6. Janke, Udo 7. Gröhbühl, Andreas Sie können den Kandidaten jeweils bis zu 3 Personenstimmen geben. Achtung: Sie haben höchstens 20 Personenstimmen.

Natürlich ist die Teilnahme kostenlos, die Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden allerdings gebeten, eigene Getränke in geschlossenen Trinkbehältern mitzubringen. Eine Kinderbetreuung wird nicht angeboten. Spaß wird es auf jeden Fall machen! Der Seniorentreff besteht weiterhin. Er findet, wie gewohnt, jeden zweiten Mittwoch im Monat jeweils ab 14 Uhr im Bürgertreff statt.

Im Juli, August und Dezember sind keine Spiele-Nachmittage geplant. Weitere Informationen gibt es bei Conny Rutz unter 06374 3034.

